



México, en punto de inflexión: JP Morgan

La economía mexicana será más competitiva si las reformas avanzan, prevé un análisis del banco

[Ampliar Foto](#)



Los años de bagaje ideológico e intereses económicos son un desafío a sortear.

jueves, 28 de marzo de 2013

El camino que ha emprendido el Gobierno que encabeza Enrique Peña Nieto muy probablemente conduzca a una economía más competitiva, desafortunadamente los intereses económicos y años de bagaje ideológico constituyen un desafío para la resolución de reformas como la fiscal y energética, considera el banco de inversión JP Morgan.

"Este será un camino largo y sinuoso, y no estará exento de obstáculos. En este sentido, reiteramos nuestra visión de que México se encuentra en un punto de inflexión", destaca el responsable de Estrategia de Inversión de JP Morgan Private Bank, Eduardo Raz Guzmán.

Las reformas fiscal y del sector energético pondrán a prueba no sólo al Gobierno sino a los partidos políticos más importantes, destaca en un análisis especial sobre México elaborado en enero.

El 12 de marzo pasado, Standard and Poor's (S&P) mejoró la perspectiva de la calificación de la deuda soberana de México de estable a positiva, apoyada por la mayor probabilidad de aprobación de reformas